

NOTA DE PRENSA

CANAL TIENE 27 KM CONSTRUIDOS QUE CONTARÍAN CON PRESUPUESTO ESPECIAL

CONGRESISTA EDUARDO NAYAP DENUNCIA MAL ESTADO DEL CANAL DE IRRIGACIÓN DE MAGUNCHAL POR FALTA DE MANTENIMIENTO

El parlamentario amazonense Eduardo Nayap Kinin (GP) denunció las pésimas condiciones en que se encuentran los 27 kilómetros del canal de irrigación construidos en Magunchal, región de Amazonas. “He corroborado in situ la deplorables condiciones en que se encuentra esta importante obra, por falta de un mantenimiento adecuado, habiendo zonas en que el canal ha desaparecido estando totalmente cubierto de tierra, siendo Amazonas una región con abundante cantidad de agua. Pero lo que me causa más indignación es que se nos ha informado que este proyecto cuenta con un presupuesto especial que dependería del Ministerio de Agricultura, si fuera así ¿Qué se está haciendo con estos recursos? ¿Porqué no llegan a cumplir los objetivos para los que fueron destinados?. Voy a exigir que se inicie en el Congreso las investigaciones sobre este caso”, sostuvo Nayap.

“El Proyecto Hidroenergético de Magunchal es considerado por mi región como un proyecto emblemático, pues no solo favorecería la agricultura, sino que permitiría mejorar la energía eléctrica en Amazonas, y en otras regiones aledañas. Por lo que he solicitado al Presidente del Consejo de Ministros, Oscar Valdés, se incluya dentro de los planes de inversión del gobierno para el presente año” finalizó el parlamentario.

Lima, 26 de enero de 2012

Para su difusión,